



















DIVERSIDAD DE AVES EN EL HUMEDAL DE PISCO PLAYA

El Humedal de Pisco Playa es un paraíso para los amantes de la naturaleza y la observación de aves. Este ecosistema costero alberga una increíble diversidad de avifauna, convirtiéndolo en un lugar único en el mundo. Este humedal es fundamental para las aves migratorias que viajan entre el sur y el norte por todo el litoral americano.

Las especies más comunes en Pisco Playa son:

Flamenco Chileno, Chilean Flamingo Phoenicopterus chilensis

Ave migratoria muy representativa de la zona de Pisco; se le encuentra en las aguas. poco profundas de los humedales, alimentándose de pequeños invertebrados.

Garza Blanca Grande, Great Egret, Ardea alba

> Se puede encontrar en lagunas costeras y estuarios. También se alimenta en agua salada.

Gallareta Andina, Andean Coot, Fulica ardesiaca

> Es nativa de Sudamérica y se encuentra en pantanos y lagos de agua dulce en Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador y Perú.

Zambullidor Grande, Great Grebe, Podiceps major

> Se puede encontrar en lagunas costeras y estuarios. También se alimenta en agua salada.

Polla de Agua, Common Moorhen, Gallinula galeata

> Es un ave común en pantanos y humedales con vegetación en las orillas. En el continente americano vive desde los Estados Unidos hasta la Argentina.

Pato Rana, Ruddy Duck Oxyura ferruginea

Sietecolores de la Totora, Many-colored

Nativo para Sudamérica vive dentro de la cobertura de juncales

Rush-Tyrant, Tachuris rubrigastra

temprano se acomoda en perchas más en el abierto.

y totoras y a menudo es dificil de verlo. Ocasionalmente

emerge al borde del agua para alimentarse y por la mariana

Muy característico por el color rurqueza de su pico y su cola erguida. Se alimenta de insectos y semillas.

Otras especies

- 8. Rascón Plomizo, Plumbeous Rail Pardirallus sanguinolentus.
- 9. Pato Colorado. Cinnamon Teal Spatula cyanoptera,
- 10. Pato Gargantillo, White-Cheeked Fintail, Anas bahamensis

Patos comunes

En lagunas altoandinas que visitan el humedal de Pisco.

11. Pato Puna. Puna Teal Spatula puna

Patos migratorios o raros

En humedal de Pisco

12. Pato Crestudo, Comb Duck Sarkidiornis silvícola,

MUELLE FISCAL

13. Pato Barcino, Speckled Teal Anas flavirostris

Aves endémicas

De la Corriente Peruana o de Humboltd y en peligro

14. Gaviotín Peruano, Peruvian Tern. Sternula lorata

BENEFICIOS

Los valiosos beneficios del Humedal de Pisco Playa

El Humedal de Pisco Playa no solo es hermoso, sino que también desempeña un papel fundamental en la vida de las personas y la salud del planeta.

Aquí, algunos de los servicios ecosistémicos que nos ofrecen los humedales:

Filtración de agua

Los humedales actúan como filtros naturales mejorando la calidad del agua al eliminar contaminantes y nutrientes en exceso. Por eso se les llama "los

Protección de la zona marino-costera

Actúan como barreras contra los oleajes anómalos y los tsunamis, reduciendo la fuerza de las olas

Hábitat para especies

Los humedales proporcionan una zona de refugio y alimentación para una gran variedad de animales y

Turismo sostenible

La belleza natural de los humedales atrae a visitantes de todo el mundo, generando ingresos para la comunidad y promoviendo la conservación.

Las plantas como el junco y la totora son materiales. tradicionales importantes para las comunidades locales.

Educación ambiental

El humedal de Pisco Playa sirve como herramienta pedagógica para enseñar a la comunidad educativa de Pisco la importancia de los humedales y su biodiversidad.

El humedal de Pisco Playa es un ejemplo vivo de cómo la naturaleza y las personas pueden coexistir en armonia, beneficiándose mutuamente. Ayuda a proteger estos valiosos ecosistemas, participando en prácticas de turismo











MA LINE A





